



Le compositeur Pascal Gallois rencontre les collégiens

L'orchestre symphonique de Bretagne et l'Académie du grand théâtre de Lorient présenteront un concert, haut en couleurs, le vendredi 10 mai, au centre culturel Dans ce cadre, une rencontre était organisée mercredi entre les collégiens de Pensivy et le chef d'orchestre, interprète et compositeur, Pascal Gallois Cet artiste, récompensé aux Victoires de la musique classique 2012, leur a parlé de son métier et du répertoire qu'il déclinait Ce cours pédagogique a intéressé les élèves qui ont découvert comment la musique se construit Avec le basson, instrument très ancien, on utilise la respiration circulaire, en respirant tout en soufflant », explique le professionnel qui leur a interprété quelques extraits de ses créations Concernant les instruments à vent, il a fait référence au mélange subtil des sons, la musique tonale, lorsque les tonalités qui descendent cohabitent avec les sons qui glissent